

Témoignages des servants d'autel – pèlerinage de la Miséricorde à Lourdes – octobre 2016.

Un séjour très accueillant, grâce à ACC Notre Dame, ressourçant par les témoignages, les rencontres et les homélies de Mgr Habert et débordant de joie et de bonnes ambiances avec tous les diocèses de France !

J'ai vraiment passé un super pèlerinage à Lourdes ; les activités étaient riches notamment la procession aux flambeaux dans le sanctuaire. Les personnes de Lourdes (prêtres, religieuses...) étaient tous très souriantes et attentives à nos questions.

Timothée.

Ce pèlerinage a été très instructif pour moi. Il m'a permis de renforcer mon lien avec la vierge Marie et de comprendre l'immense cadeau de la miséricorde du Père. J'ai particulièrement aimée découvrir l'église Sainte Bernadette remplie par tous ses servants d'autel en aube blanche. C'était vraiment splendide.

Bertille.

J'ai bien aimé à Lourdes la procession mariale car nous priions la Vierge Marie ensemble avec les enfants de chœur et aussi avec les flambeaux qui illuminaient la place de la Reine Couronnée. À bientôt

Irénée.